
«Manchmal brauchst du einen Engel,  

der dich liebt und versteht. 

Gott schickt manchmal einen Engel, 

wenn er deine Sorgen spürt.» 

nach Worten eines Liedes von Siegfried Fietz 

 

In bestimmten Situationen sind es 

freundliche Menschen, manchmal die 

scheinbaren Zufälle, ab und zu aber 

hat man tatsächlich den Eindruck, 

dass Gott uns einen Engel schickt, der 

unsichtbar, aber spürbar in unser 

Leben eingreift. 

Egal wie, auf jeden Fall lässt Gott uns 

nicht allein. 

                                                                                                           

 Erzengel Raphael begleitet Tobias, Kirche Engelburg 

 

Gott hat versprochen, denen zu Hilfe zu 

kommen, die sich auf ihn verlassen. Deshalb 

dürfen wir tatsächlich darauf vertrauen, dass 

er uns von Zeit zu Zeit einen Engel schickt. 

Vielleicht einen in Menschengestalt, vielleicht 

aber auch einen, den wir gar nicht als solchen 

wahrnehmen. Auf jeden Fall einen, der an 

unsere Seite tritt, uns bewahrt, uns ermutigt 

oder uns freundlich weiterhilft. 

«Denn er befiehlt seinen Engeln, dich zu 

behüten auf all deinen Wegen.» Bibel: Psalm 91, 11                                                                                                           

                                                                                                                  

Engel, gemalt und geschenkt 

von einem Kind 

Wie stellst du dir deinen Schutzengel vor?   –   Gott schütze und segne dich! 


